





2 de marzo, 2024

Riyadh Season P1, ganan los números 1 Título para Lebron-Galan y Josemaria-Sanchez

Riyadh Season P1 ha coronado a los primeros ganadores de la temporada. Y son los números 1 del cuadro, tanto entre las mujeres como entre los hombres. Primero Paula Josemaria y Ari Sanchez, luego Juan Lebron y Ale Galan: son ellos quienes levantan el primer trofeo de la temporada.

HOMBRES Se necesitaron tres sets para coronar a **Juan Lebron** y **Ale Galan**, quienes, gracias al 6-7 6-4 6-4 sobre Arturo Coello y Agustin Tapia, comienzan el 2024 como lo dejaron en el 2023. De Milán a Riyadh, los españoles vuelven a triunfar. Sin embargo, el partido comenzó mal, con Coello y Tapia que no concedieron un punto de break en todo el primer set, aunque no aprovecharon cinco oportunidades. En el tiebreak, 5-2 para 'Arturito' y Agustin, alcanzando el 5-5 pero logrando cerrar gracias a un error de Lebron en una volea. En el segundo set, la situación comenzó a cambiar: primer punto de break en el tercer juego, luego otros dos en el quinto, y finalmente los decisivos en el noveno, con dos errores de Coello, a los que se sumó otro en el punto de set que regaló otro set de pádel estelar al público de Riyadh. El tercer set también comenzó bien para Lebron/Galan, con tres puntos de break en el tercer juego, el primero de los cuales se aprovechó de inmediato. Los españoles mantuvieron la ventaja, solo arriesgando en el octavo juego, con tres puntos de break anulados, el segundo con un smash increíble de Galan. Y con otro smash, después de dos horas y 7 minutos, Lebron cerró el partido. "Ganar el primer torneo de la temporada era nuestro objetivo - las palabras de Galan -. Después de todas las dificultades del año pasado, queríamos empezar bien". "Felicito a Arturo y Agustin - añadió Lebron -. A medida que avanzaba el torneo, encontramos más confianza. Gracias al entrenador Jorge Martinez, a todo el personal y al público de Arabia, que nos ha recibido por primera vez".

MUJERES Ari Sanchez y **Paula Josemaria** solo necesitaron 72 minutos para ganar la primera final de la temporada. Las españolas derrotaron 6-3 6-2 a **Delfina Brea** y **Bea Gonzalez** (2), al final de un partido que estuvo dirigido desde los primeros juegos hacia las número 1 del mundo. Después del break en la apertura (3-0), **Brea/Gonzalez** lograron volver al set en el séptimo juego, solo para ceder el servicio nuevamente en el siguiente juego. Una volea de Josemaria dio una ventaja adicional a las número 1 en el tercer juego del segundo set, con dos errores de Delfi Brea que llevaron a dos break de ventaja. Fue imposible para Brea/Gonzalez volver al partido, con el X3 de Josemaria que cerró una final dominada también en los números: 25 ganadores a 15 y 27 errores contra los 34 de las rivales. *"La*





Global Sponsor









preparación fue muy dura, pero logramos comenzar bien la temporada - el comentario de Paula -. Agradecemos a nuestro equipo por hacer un gran trabajo". "Estoy muy feliz - continuó Ari -, pero debo felicitar a nuestras rivales y especialmente a Paula, que fue la mejor en el campo. Ahora, sin embargo, miramos hacia Doha".

Ni siquiera hubo tiempo para celebrar a las dos parejas ganadoras, ya que desde mañana el circuito **Premier Padel** se traslada a **Doha**, sede del primer Major del año, el **Ooredoo Qatar Major Premier Padel**. Después de la conclusión de las clasificaciones, mañana comienza el cuadro principal, con Lebron/Galan y Josemaria/Sanchez buscando repetir.

Press contacts: International Padel Federationail: press@padelfip.com





